

Lucas Cret erfolgreich in Mathe



Bad Saulgau

Mit einem hervorragenden zweiten Preis hat sich Lucas Cret für die zweite Runde des Landeswettbewerbs Mathematik qualifiziert. Nur 14 Schüler*innen gelang in Klassenstufe acht diese Leistung. „Drei der vier Aufgaben hatte ich relativ schnell gelöst“, sagte der junge Mathematiker bei der Urkundenübergabe durch Matthias Schweizer. „Aber zur letzten wollte mir zunächst nichts einfallen, bis ich dann vier Tage vor Abgabeschluss doch noch einen Lösungsweg gefunden habe“. Der seit 1987 stattfindende Landeswettbewerb Mathematik gehört zu den renommiertesten Schülerwettbewerben in Baden-Württemberg. Foto: Johannes Koch